

Evangile de Jésus Christ selon saint Jean (10, 11-18)

« Le bon pasteur donne sa vie pour ses brebis »

En ce temps-là, Jésus déclara : « Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis. Le berger mercenaire n'est pas le pasteur, les brebis ne sont pas à lui : s'il voit venir le loup, il abandonne les brebis et s'enfuit ; le loup s'en empare et les disperse. Ce berger n'est qu'un mercenaire, et les brebis ne comptent pas vraiment pour lui. Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis. J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là aussi, il faut que je les conduise. Elles écouteront ma voix : il y aura un seul troupeau et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m'aime : parce que je donne ma vie, pour la recevoir de nouveau. Nul ne peut me l'enlever : je la donne de moi-même. J'ai le pouvoir de la donner, j'ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le commandement que j'ai reçu de mon Père. »

oooooooooooooooooooooooooooo

Extrait du message du Pape pour la journée mondiale des Vocations 2024.

"La polyphonie des charismes et des vocations, que la communauté chrétienne reconnaît et accompagne, nous aide à comprendre pleinement notre identité de chrétiens : comme peuple de Dieu en marche sur les routes du monde, animés par l'Esprit Saint et inséré comme des pierres vivantes dans le Corps du Christ, chacun de nous se découvre membre d'une grande famille, fils du Père et frère et sœur de ses semblables. Nous ne sommes pas des îles fermées sur elles-mêmes, mais des parties du tout. C'est pourquoi la Journée Mondiale de Prière pour les Vocations porte gravé le sceau de la synodalité : nombreux sont les charismes et nous sommes appelés à nous écouter réciproquement et à marcher ensemble pour les découvrir et pour discerner à quoi l'Esprit nous appelle pour le bien de tous".



« Je suis le bon pasteur [...] et je donne ma vie pour mes brebis. »
Jean (10, 14-15)

À propos de l'évangile de ce dimanche.

... *Je connais mes brebis* ...

L'Évangile nous présente Jésus comme le bon berger. La Bible utilise souvent cette image pour parler des responsables du peuple ou encore du Roi-Messie. C'est au moment du danger qu'on reconnaît le vrai berger. Quand ça devient vraiment dangereux, le mercenaire ne pense qu'à se mettre en sécurité. Pour lui, les brebis

c'est secondaire. Avec Jésus c'est différent. Sa priorité c'est de sauver tous les hommes ; il est le « *berger de toute humanité* ». Il connaît chacune de ses brebis. Il ne faut pas se tromper sur le sens du mot connaître. Ce n'est pas comme quand on dit : « Je connais tous mes dossiers ». La connaissance dont il est question est communication, échange, dialogue. C'est une communication de pensée et de cœur.

Oui, Jésus nous connaît tous au plus profond de nous-mêmes. Et quand il dit cela, il ne pense pas seulement aux bons chrétiens. Il pense aussi à tous ceux qui ne le connaissent pas, ceux qui organisent leur vie en dehors de Dieu. D'une façon ou d'une autre, tous font partie de son bercail. Malheureusement, il se trouve des mauvais bergers qui font tout pour sortir Dieu de nos vies ; et comme la nature a horreur du vide, c'est la Loi du plus fort, du plus puissant, la Loi de l'argent qui a pris ses quartiers parmi nous. Mais Jésus ne cesse de vouloir « rassembler les enfants de Dieu qui sont dispersés ».

Le Seigneur compte sur nous pour participer à sa mission de bon berger. C'est pour répondre à cet appel que des chrétiens s'engagent comme catéchistes ou encore dans des aumôneries de collèges, d'hôpitaux et même dans les prisons. Avec Jésus, il n'y a pas de situation désespérée. Son amour est offert à tous les hommes. Il est capable de les sortir de la délinquance, de la drogue et de tout ce qui les détruit. Nous avons de nombreux témoignages de gens qui disent que leur rencontre avec lui a changé leur vie.

En ce jour, nous célébrons la journée mondiale des vocations. Le Seigneur continue d'appeler des prêtres, des diacres, des religieux et religieuses et des laïcs pour participer à son œuvre de rassemblement. Le Cardinal Marty disait qu'il n'appelle pas « que les enfants sages ». Nous sommes tous engagés pour cette mission. Ne disons pas que nous sommes trop âgés, trop jeunes ou trop fatigués... l'appel du Seigneur est vraiment là. Et il nous redit : « *Ne crains pas, je suis avec toi.* » Alors oui, nous te prions Seigneur : ***donne-nous force et courage pour rester fidèles à cette mission que tu nous confies.***

ANNONCES

Préparation liturgique mardi 23 avril à 20 h préparation pour les 4 et 5 mai, une équipe de Cornier, l'équipe n°1 de la Roche sur Foron et l'animateur du couvent.

Réunion de catéchèse adulte le vendredi 03 mai 2024 à 18h30 au presbytère de la Roche-Sur-Foron sur le thème : « *Onction des Malades* » présenté par Père Pascal.

Recollecion en doyenné, Samedi 4 mai à la Bénite Fontaine.

Une recollecion est un temps pour souffler, personnellement, mais aussi avec les autres paroisses du doyenné.

Voici le programme que nous vous proposons :

9h00 : accueil

9h30 : enseignement Père Évêque : la prière

10h15 : Temps personnel

10h45 : Témoignages

11h00 : Temps de partage

11h45 : Prière

12h00 : Repas : chacun amène quelque chose à partager salé ou sucré pour 3 personnes

14h00 : Fin

Petit séminaire de Gikongoro : la quête pour le petit séminaire de Gikongoro aura lieu à la sortie des messes des 27 et 28 avril. (Evires, le couvent et La Roche sur Foron).

INFORMATIONS AUTRES

Secours Catholique vous accueille le jeudi matin de 9 h à 11 h à la maison paroissiale pour un café sourire, moment de convivialité pour tous, notamment pour les personnes isolées et/ou pour celles à la recherche d'un contact humain. N'hésitez pas à partager l'information ;

Pèlerinage des Pères : Nous venons vous appeler à un temps de « mise à l'écart » de vos soucis quotidiens et vous proposer de réserver quelques jours pour pèleriner sur les pas de Saint François de Sales. Le pèlerinage des pères de famille, qui accueille tous les hommes de tous les états de vie, aura lieu du vendredi 5 juillet au dimanche 7 juillet 2024. Comme depuis maintenant 9 ans en Haute-Savoie, nous marcherons de l'abbaye de Tamié à la Visitation d'Annecy, et serons en union de prière avec tous les autres pèlerinages des hommes qui se déroulent aux mêmes dates (+ de 80 sur les routes en France, dont la plupart à ces dates). Nous vous invitons à en parler autour de vous, et à vous inscrire dès à présent. Pour tous renseignements : P. Hervé : 04 50 03 00 22

Pèlerinage des Femmes : les 8 et 9 juin 2024 entre le Petit-Bornand et La Bénite Fontaine. Sur le thème « Marie se leva et s'en alla en hâte » - Itinéraire proposé de 20 kms sur 2 jours. Temps de prières, d'enseignements et d'échanges, adoration samedi soir en présence de l'évêque. Renseignements et inscriptions auprès de Sybille : 06 61 09 84 90.

Remerciements : L'ordre de Malte remercie les donateurs lors de la quête pour les lépreux des 27 et 28 janvier. La somme de 448.30 € a été collectée. Au total grâce au diocèse d'Annecy, 200 lépreux pourront être pris en charge jusqu'à leur guérison.

